

NUEIT D'HESPITAL (Noche de hospital)

agora o mundo entero queda encletau entre cuatro parez e o tiempo percute n'as cuatro e a finestra ye un forau ciego per an no i entra luz e se veyen muertos toz os paisaches yo soi mirando per demés de meter orden n'a ixartigada d'ideas que me trafucan e amuelan

pero no adubo me limito a lubricar o corazón pa que en ista baralla no me ganen as penas

talment en arribar o punto lo día tot se susegue u a lo menos o miedo s'amorte u s'esbafe

entremistante m'acocholo n'a cama preto puños e uellos e no pienso sique en abrazar-te

Almería, 26 de marzo, 1 hora. Hespital Virgen del Mar. Ánchel Conte

.....
ahora el mundo entero queda cercado por cuatro paredes y el tiempo percute en las cuatro

y la ventana es un agujero ciego por donde no entra luz y se ven muertos todos los paisajes

estoy intentando en vano poner orden en el caos de ideas que me confunden e importunan

pero no doy a basto me limito a lubricar el corazón para que en esta pelea no me venzan las penas

tal vez al rayar el día todo se calme o al menos el miedo se apague o se quede sin fuerza mientras tanto me acurruco en la cama aprieto puños y ojos y solo pienso en abrazarte

